

15.01.2010 | **Clarín.com** | Sociedad[Imprimir](#)

# Ya están los ganadores del Premio Houssay

**00:00**

Por: Clarín.com

El Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva premió la labor de los más destacados profesionales de la ciencia y la tecnología con el Premio Houssay 2009.

Fueron distinguidos: en Física, Matemática, Ciencias de la Computación, Julio Daniel Rossi; Química, Bioquímica, Biología Molecular: Galo Juan de Ávila y Arturo Soler Illia; Ciencias Biológicas, Ciencias Agrarias, Veterinaria, Esteban Gabriel Jobbagy Gampel; Ciencias de la Tierra, del Agua y de la Atmósfera, Astronomía, Gustavo Esteban Romero; Ciencias Médicas, Daniel Fernando Alonso; Ciencias Sociales, Ernesto Santiago Schargrodsky; Ciencias Humanas, Gustavo Adolfo Martínez, e Ingenierías, Arquitectura, Informática, Pedro Marcelo Julián.

Los ganadores recibirán \$20.000 en la categoría Premios Houssay y \$30.000 en la categoría Trayectoria además de un diploma y una medalla. La ceremonia de entrega se realizará dentro del marco de los festejos por el Bicentenario de la Revolución de Mayo. El galardón distingue las contribuciones de los investigadores en la producción de nuevos conocimientos.w

<http://www.clarin.com/diario/2010/01/15/sociedad/s-02120175.htm>

[Imprimir](#)

Copyright 1996-2010 Clarín.com - All rights reserved  
Directora Ernestina Herrera de Noble